2 de Junio de 2021



INICIO REGIONALES NACIONALES DEPORTES CULTURA VIDEOS CLASIFICADOS

UNIREMINGTON®
CORPORACIÓN UNIVERSITARIA REMINGTON
RES. 2661 MEN JUNIO 21 DE 1996

IMATRICÚLATE YA!
CONOCE NUESTROS PROGRAMAS Y FORMAS DE FINANCIACIÓN.









CONTACTO



Familias de Yopal en alianza con <mark>Ecopetrol</mark> protegen cuencas de los ríos Cravo Sur y Charte

Fecha: 02, Jun, 21

Los acuerdos de conservación-producción incluyen acciones en más de 577 hectáreas que intervienen directamente 41 predios en ocho veredas de Yopal.

En apuesta por la sostenibilidad y la conservación de la biodiversidad del Piedemonte, 29 familias del corregimiento de El Morro y Rincón del Soldado en Yopal, desarrollan actividades para la recuperación, conservación y protección ecológica de las cuencas de los ríos Cravo Sur y Charte.

Las actividades hacen parte de los acuerdos de conservación-producción promovidos por Ecopetrol a través de la Fundación Natura, los cuales fueron firmados por agricultores y ganaderos de la región, comprometiéndose a cuidar las áreas de bosques, nacimientos y rondas hídricas de sus fincas.

De acuerdo con la vocación de las familias, **Ecopetrol** impulsa y fortalece proyectos productivos, brindándoles asesoría técnica y un incentivo en especie reflejado en el suministro de insumos, maquinaria y equipos, acordes con su proyecto productivo; al mismo tiempo productores y ganaderos minimizan los impactos de sus actividades y contribuyen con la conservación y restauración de los ecosistemas.

"La idea es que los productores empiecen a ver cómo todo esto que se hace a través de una obligación ambiental genera también un aspecto productivo y de beneficio para la economía familiar", manifiesta Gustavo Segura, jefe de Proyectos de la Fundación Natura.

Dentro del proyecto se han implementado acciones de conservación tendientes al aislamiento de áreas de bosque, quebradas y 92 nacimientos de agua y acciones de restauración mediante el establecimiento de bebederos e instalación de estufas de leña ecoeficientes.

Asimismo, se han puesto en marcha acciones de reconversión productiva como la instalación de cercas vivas para la división de potreros o cercas eléctricas con energía solar, cambio de tecnología para el mejoramiento de la alimentación de los animales como los bancos mixtos de forraje, trapiches y construcción de establos; y huertas caseras para mejorar la seguridad alimentaria, entre otras.

"Este proyecto me ha beneficiado en los bancos de forraje, en los mejoramientos de pradera y con la implementación de abonos. Se está mejorando mucho la producción de los pastos y los cultivos", comenta Carlos Adelfo Corredor, beneficiario de la vereda Aracal.

Las familias también reciben talleres de fortalecimiento ambiental sobre cómo impactan los suelos en la conservación y se realiza seguimiento a los planes prediales participativos a partir de los cuales se definen las acciones a implementar.

"A través de estos acuerdos, Ecopetrol contribuye a mitigar los impactos de actividades como la ganadería, aporta a la conservación de las cuencas hídricas, mejora la productividad de las comunidades y da cumplimiento legal ambiental para la inversión forzosa de no menos del 1% en su área de influencia", señala María Argenis Avilez, profesional de inversión del 1% y compensación de Ecopetrol.

Mas de 577 hectáreas hacen parte de dichos acuerdos, impactando en conectividad y ganancia de biodiversidad a 41 predios ubicados en ocho veredas del municipio de Yopal: Aracal, Marroquín, Perico y la Reforma en el corregimiento El Morro; y Rincón del Soldado, Brisas del Cravo, Cagüí Primavera y Cagüí Esperanza en el corregimiento El Charte.

Más Visitadas



En un hecho de intolerancia fue asesinado un ciudadano en Paz de Ariporo

24, Oct 2020



116 kilos de base de coca y 4 kilos de bazuco fueron incautados en Paz de Ariporo

19, Feb 2021



Al parecer por robarlo, fue asesinado adulto mayor encargado de una finca en el municipio de Pore

19, Ene 2021

4